KIOSKO

Propone Ildefonso Guajardo selección tipo reality show

:::: El que "dejó más de una ceja levantada" en Nuevo León, nos cuentan, es el exsecretario de Economía y diputado federal, **Ildefonso Guajardo Villarreal** (PRI), pues propuso



Eldefonso Guajardo

una agenda para elegir al candidato presidencial de la coalición Va por México. Nos detallan que don Ildefonso sugirió que sea un proceso abierto a la sociedad en el que, de aquí a julio, los aspirantes realicen recorridos por el país y sean sometidos a una primera eliminatoria, donde sólo queden cuatro finalistas, co-

mo en reality show, y reiteró que él sería uno de los interesados, pues dijo que coincide con el gobernador **Samuel García** (MC) en que un norteño será el próximo Presidente. "A qué le tiras cuando sueñas mexicano..."

Repite como titular, pese a quejas

:::: Desde Chiapas, nos comentan que se quedaron con su coraje las activistas y colectivos de derechos humanos luego de que el Congreso local reeligió a **Juan José Zepeda Bermúdez** como presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Hu-



Juan José Zepeda

manos. Nos explican que los colectivos reclaman que desde 1993 no hay una mujer en ese cargo y éste era el momento para mostrar igualdad, pero además reprocharon que, durante su primer periodo en el organismo, don Juan José "nadó de muertito" e hizo tan mal papel que hasta recibió

recomendaciones de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y tiene una denuncia en la Auditoría Superior del Estado por nepotismo y desvío de recursos, por lo que varios se preguntan, entonces ¿por qué lo premiaron?

Acusan traición de panista

::::: La que dejó caras largas en el panismo de Tamaulipas, nos comparten, fue **Silvia Almanza Armas** (PAN), exdirectora general de Relaciones Públicas, Compromisos y Atención



Silvia Almanza

ciudadana estatal y mujer de todas las confianzas del exgobernador **Francisco García Cabeza de Vaca** (PAN). Nos indican que **doña Silvia** salió hace unos días en una publicación de redes sociales muy sonriente con gorra guinda, junto al alcalde de Reynosa, **Carlos Peña Ortiz**, en un evento de Morena, lo que le valió una

ola de críticas de panistas como: "Ni Judas se atrevió a tanto" y "Hasta Judas se ruborizó" y ya se especula para cuándo **doña Silvia** se vestirá de guinda ¿o será plan con maña?